
2 Pièces

44 m²

Réf. 85522014

420 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  dans  une  rue  piétonne,  au  sein  d'une  résidence  sécurisée  avec

ascenseur, venez découvrir ce charmant deux pièces en étage élevé, à

moins  de  5  minutes  à  pied  du  Palais  des  Festivals.L'appartement  se

compose d'une entrée, d'un lumineux séjour profitant d'un aperçu sur

la  Croisette,  d'une  cuisine  indépendante  équipée,  d'une  chambre  en

suite avec placards, salle de bains et toilettes.Secteur premium pour un

investissement  locatif  ou  pour  un  pied  à  terre  à  proximité  immédiate

des commerces, des restaurants, des plages et de la vie Cannoise.Une

véritable opportunité à ne pas manquer !Les ...

Located  in  a  pedestrian  street,  in  a  secure  residence  with  elevator,  come  and

discover  this  charming  two-room apartment  on  a  high  floor,  less  than  5  minutes'

walk  from  the  Palais  des  Festivals.The  apartment  comprises  an  entrance  hall,  a

bright  living  room with  a  view  over  the  Croisette,  a  separate  fitted  kitchen,  an  en

suite bedroom with fitted closets, bathroom and toilet.A premium location for rental

investment  or  for  a  pied-à-terre  in  the  immediate  vicinity  of  shops,  restaurants,

beaches  and  Cannes  life.A  real  opportunity  not  to  be  missed!Information  on  the

risks to which this property is ...

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES
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